

CAMPO A TRAVÉS. MUGARITZ, INTUYENDO UN CAMINO.

OFF-ROAD. MUGARITZ, FEELING A WAY.

Pep Gatell



Foto: La Fura dels Baus

Pep Gatell ist seit 1980 einer der sechs künstlerischen Leiter der katalanischen Theaterkompanie La Fura dels Baus. Er arbeitete an den ersten Ausgaben der Art Futura mit, einer Umgebung, in der er als technischer Produzent in Barcelona mit Roboter-Programmierern arbeiten kann. 2014 feierte die Show „MURS“ auf dem Castell de Montjuic Premiere, mit vier interaktiven Spieleleinwänden und einer App, die als Wegweiser für die Show diente – die weltweit erste Smartshow: eine interaktive Umgebung mithilfe eines speziell für die Aufführung eingerichteten WLAN-Netzwerks.

Pep Gatell has been one of six artistic directors of the Catalan theatre company La Fura dels Baus since 1980. He collaborated in the first editions of Art Futura in Barcelona which enabled him to work with robot programmers as a technical producer. In 2014 he premiered “MURS” at Montjuic Castle in Barcelona, a show featuring four screens of interactive games along with a guiding app. The first smartshow, it provided an interactive environment via a Wi-Fi network set up for the performance.

Filmografie 2012 Macaron de caza (Wild Game) 2013 TABA - El Juego en la Mesa 2015 CAMPO A TRAVÉS. Mugaritz, intuyendo un camino. (OFF-ROAD. Mugaritz, feeling a way.) 2014 MURS 1999 Goya en Burdeos

CAMPO A TRAVÉS. MUGARITZ, INTUYENDO UN CAMINO ist ein philosophischer und verhaltenswissenschaftlicher Dokumentarfilm über das „Mugaritz“. Das „Mugaritz“ ist schon lange kein Restaurant mehr. Es ist ein lebendiges Ökosystem, ein Umfeld für Projektentwicklungen, für die Etablierung neuer Methoden, ein Ort, wo Menschen aus dem Nichts etwas machen – und es wird sogar Essen serviert. Pep Gatell, der künstlerische Leiter der katalanischen Theaterkompanie „La Fura dels Baus“, hatte für diesen Dokumentarfilm kein Drehbuch, nur die unbearbeiteten Aussagen der Protagonisten: eine menschliche Arbeitsgemeinschaft, die sich in einem Raum bewegt, der ehemals unvorstellbar schien.

Andoni Luis Aduriz träumte davon, eins der weltbesten Restaurants zu eröffnen. Was er mit der interdisziplinären Gruppe erreicht hat, die dem „Mugaritz“ Form gegeben haben, ist weit von dem entfernt, was er sich vorgestellt hatte. Jeden einzelnen Tag übertrifft das Team jegliche Erwartungen, die er sich als ideales Szenarium vorgestellt hatte.



Andoni Luis Aduriz

Foto: IXO Producciones

OFF-ROAD. MUGARITZ, FEELING A WAY is a philosophical and behavioural scientific documentary about the Mugaritz. “Mugaritz” stopped being a restaurant a long time ago. It is a live ecosystem, an environment for the development of projects, the establishment of new ways of doing things, a place where people create something from nothing - and they even serve food. Pep Gatell, artistic director of Catalan theatre company “La Fura dels Baus”, did not have a script for the documentary, just the raw testimonies of the protagonists: a human team that moves in a space that once seemed unimaginable. Andoni Luis Aduriz dreamed of opening one of the best restaurants in the world. What he has achieved with the multidisciplinary team which shapes “Mugaritz” is far from what he had in mind. Day by day, the team exceeds any of the expectations he had when he first imagined the ideal scenario.

Spanien 2015

69 Min. · DCP · Farbe

Regie **Pep Gatell**, La Fura dels Baus
Idee **Andoni Luis Aduriz**, **Pep Gatell**
Schnitt **Sara López**
Farbkorrektur **Nicolás di Masso**
Musik **Alex Ferrer**, The Groove
Sound Design **Josep Vilagut**
Ton **Miquel Mestres**
Kamera **Pol Aregall**
Motion Graphics Designer **Pelayo Mendez**,
Fritz Gnad
Produzent **Nadala Fernández**, Tempus Fugit
Executive Producer **Irene Aldareguia**, IXO
Producciones
Co-Produzenten **Idoia Uriarte**, Euskatel,
Andrés Luque, TVE, **Nadala Fernández**, La
Fura dels Baus
Postproduktion **Sara López**, **Josep Vilagut**,
Miquel Mestres

Protagonisten

Andoni Luis Aduriz (Chef Mugaritz Team)
Ramon Perisé (Mugaritz Team)
Eli Iglesias (Mugaritz Team)
Javier Vergara Forcada (Mugaritz Team)
Dani Laso (Mugaritz Team)
Llorenç Sagarra (Mugaritz Team)
Joserra Calvo (Mugaritz Team)
Nico Boise (Mugaritz Team)

Produktion

IXO Producciones
San Sebastian, Spanien
+34 678 100141
irene@ixogruppo.com

Weltvertrieb

siehe Produktion